



A l'occasion d'une visite de travail effectuée dans la capitale de la Région de l'Ouest, la Ministre de l'Habitat et du Développement Urbain Célestine Ketcha Courtès a pu apprécier le niveau d'avancement des travaux du Parc des Loisirs. Le projet infrastructurel qui viendra changer le cadre et les conditions de vie des populations est réalisé dans le cadre du programme C2D "Capitales Régionales".

Ce joyau paysager et architectural qui s'étend sur 1ha offrira en effet à la population de Bafoussam et à ses hôtes un cadre culturel, récréatif et de détente en conformité aux objectifs du développement durable (ODD 11) ratifiés par le Président de la République, son Excellence Paul BIYA.

